

## Communiqué de presse

Grand-Lancy, le 29 octobre 2014

## Les tpg ont un nouveau directeur général : Denis Berdoz entrera en fonction en 2015

Le Conseil d'Etat a approuvé aujourd'hui la nomination de Monsieur Denis Berdoz en tant que nouveau directeur général des Transports publics genevois, sur proposition du Conseil d'administration de l'entreprise. Actuel directeur de la société suisse Mauerhofer & Zuber SA, M. Berdoz entrera en fonction dans le courant du premier semestre 2015. Dans l'intervalle, Christoph Stucki continuera d'assurer la fonction de directeur général ad intérim.

Denis Berdoz, directeur depuis 2007 de la société Mauerhofer & Zuber SA, une entreprise suisse active dans le domaine des transports et de l'énergie (régulation du trafic routier, systèmes de sécurité ferroviaire, installations électriques et télécommunications) a été nommé au poste de directeur général des tpg par le Conseil d'Etat, lors de sa séance ordinaire de ce jour.

Auparavant, M. Berdoz a été responsable de la division technique de l'Aéroport international de Genève durant douze ans et membre de la direction. De 1990 à 1995, il a conduit le développement de la Swatchmobile au sein de Swatch Group après avoir travaillé comme chef de projet au sein du groupe Peugeot.

Agé de 52 ans, Denis Berdoz est au bénéfice d'un diplôme d'ingénieur en génie mécanique de l'EPFL et d'un MBA. De nationalité suisse et française, il vit à Genève depuis près de vingt ans. Il est marié et père de trois enfants.

Le futur directeur général des tpg connaît bien les spécificités de l'environnement politique et social du canton de Genève et les contraintes particulières dans lesquelles un établissement de service public comme les tpg évolue. Ses connaissances et sa maîtrise du monde de l'entreprise permettront à notre futur directeur général de répondre avec efficacité et compétence aux défis auxquels les tpg sont confrontés tant sur le plan social qu'économique, dans le contexte actuel du prochain contrat de prestations 2015-2018 qui commande une offre de transport stable, voire à la baisse.

## Le recrutement : une entreprise de longue haleine

Sa candidature a été retenue par le Conseil d'administration (CA) au terme d'un processus de recrutement rigoureux et exigeant mené sur plus de six mois par un comité de sélection du CA accompagné dans cette tâche par le cabinet SpencerStuart.

Le processus de recrutement avait été initié en avril 2014, avec notamment la publication d'une annonce ouverte. Parallèlement, le cabinet SpencerStuart prospectait pour trouver la perle rare. En mai 2014, le cabinet a proposé au comité de sélection du CA des tpg une liste de plusieurs dizaines de dossiers parmi lesquels le comité a retenu six candidatures pour des auditions. Deux de ces candidats ont finalement été retenus pour être auditionnés par le Conseil d'administration qui arrêta son choix sur Denis Berdoz, lors d'une séance extraordinaire le 6 octobre dernier.

Le nouveau directeur général entrera en fonction dans le courant du premier semestre 2015, mais au plus tard le 1<sup>er</sup> mai 2015 en fonction de ses engagements professionnels actuels. Une présentation à la presse sera alors rapidement organisée.

Dans l'intervalle, M. Christoph Stucki continuera d'assurer la fonction de directeur général ad intérim, comme il le fait depuis fin janvier avec succès.

## Anita Frei, présidente du Conseil d'administration T +41 79 405 00 68, frei.anita@tpg.ch

Les Transports publics genevois tpg sont l'opérateur de transport public de référence de la région genevoise. Ils ont pour mission de contribuer à la gestion de la mobilité sur leur territoire en proposant une offre de qualité dans le respect des principes du développement durable. Les tpg visent dans toutes leurs actions l'excellence au service de la collectivité publique. Ils agissent dans le cadre d'un contrat de prestations renégocié tous les quatre ans avec l'État de Genève.